

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO, Diputada por A Coruña, Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada y Dña. Belén HOYO JULIÁ, Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito.**

Ante las declaraciones del Ministro Albares el día 10 de febrero en donde responde a una pregunta periodística afirmando que ha pedido explicaciones a su homólogo mexicano, el Canciller Marcelo Ebrard, se pregunta:

Dado que estas declaraciones no son oficiales porque, como ha dejado ver el Ministro en sus declaraciones el 9 de febrero, las declaraciones que son preguntas periodísticas son en contexto informal y no suponen una posición oficial. ¿A través de qué medios ha pedido explicaciones el Ministro de Asuntos Exteriores al Canciller Marcelo Ebrard? ¿Cuál ha sido la respuesta a esta petición?

Madrid, 14 de febrero de 2022

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS



